

(AEROGRAMAS DE HOY)

Nueva York silenciado a la una de la mañana

Las tropas irregulares irlandesas han perdido una importante posición

Vuelven a sus trabajos o pierden sus empleos

Chicago, 15.—El Presidente Seone, del gremio de maquinistas ha notificado a los miembros de la unión que abandonaron su trabajo en la línea de Santa Fe, sin autorización, que deben volver inmediatamente a sus puestos o los perderán.

Willard desafiará al vencedor del match Dempsey-Brennan

Los Angeles, 16.—Jess Willard se propone asistir al encuentro Dempsey-Brennan que tendrá lugar el Día del Trabajo en la ciudad de Michigan, y desafiar al vencedor.

Los barcos de guerra y la Convención de la Legión Americana

Washington, 15.—Se ha autorizado a los barcos de guerra para que participen en la convención de la Legión Americana que se celebrará en Nueva Orleans el 16 de octubre. El crucero Birmingham, al mando del Almirante Cole, otros barcos de la flota del Atlántico, han recibido orden de partir.

Perspectivas de un arreglo de la huelga de carbón

Philadelphia, 15.—Las perspectivas se presentan brillantes para un arreglo de la huelga de carbón duro en la conferencia que se verificará el jueves en esta ciudad entre los empresarios y los mineros. En ambos lados hay la impresión de que se llegará a un arreglo sobre las bases de la recomendación hecha por el Presidente de que se vuelva al trabajo, bajo la vieja escala de jornales, mientras una comisión investiga las condiciones de trabajo.

Las tropas irregulares irlandesas pierden una importante posición

Dublín, 16.—Killarney, importante posición retenida por las tropas irregulares de Mountkerry, ha sido ocupada por las tropas del ejército nacional.

Los propietarios de carros funebres protestan de que se les inspeccionen

Nueva York, 15.—Setenta y cinco miembros de la asociación de propietarios de carros funebres móviles, protestaron hoy contra la retención de sus carros por los inspectores de la prohibición para averiguar si llevaban licor. Se nombró un comité de inspección de vehículos para que inicie una investigación.

Servicio aéreo en Columbus

Columbus, Ohio, 15.—Una compañía local de taxímetros anuncia que ha abierto un servicio de aeroplanos para todos los lugares de los Estados Unidos.

Vuelven a sus trabajos los maquinistas

San Francisco, 15.—Han vuelto hoy a su trabajo como cien maquinistas, buenos, cambia-vías, en los trenes del Sur del Pacífico.

Nueva York alegre silenciado

Nueva York, 16.—La parte iluminada de la ciudad recibió una sorpresa madrugada, a la una, hora en que la policía comenzó a hacer efectivo el decreto de cierre de todos los salones de bailes y cabarets. Los los nocturnos acostumbrados a divertirse con el jazz-band hasta el amanecer fueron obligados a acostarse. Se dice que la nueva disposición se cumplirá estrictamente a partir de hoy.

Babe Ruth retorna a sus juegos

Nueva York, 14.—Babe Ruth, que ha estado enfermo con un absceso en una pierna, se espera que regresará a los juegos el martes o miércoles.

Destroyer ruso hundido

Londres, 14.—Un despacho de Helsingfors para la Central News, informa que se hundió un destructor ruso durante unas maniobras recientes.

La Cámara Americana entra nuevamente en receso

Washington, 15.—La Cámara de representantes que estuvo seis semanas en receso se reunió hoy nuevamente y suspendió nuevamente las sesiones sin que los leaders se hayan concretado el programa legislativo.

Demócratas contra demócratas

San Luis, 15.—La Asociación libre de demócratas anunció hoy que se lanzaría a la campaña aun candidato independiente a fin de derrotar al candidato nominado, el Senador Reed.

El jefe de los mineros acepta la invitación a una conferencia

Cleveland, 14.—El Presidente Lewis de la Unión de Mineros aceptó la invitación de los empresarios de antracita para celebrar una conferencia el miércoles y declaró que creía posible un arreglo.

Explosión que destruye un puente

Springfield, 14.—Una explosión de dinamita ocurrida anoche a altas horas dañó un puente de ferrocarril de cuatrocientos pies de largo.

Termina prácticamente la huelga de carbón suave

Cleveland, 15.—La base de la huelga de carbón suave se considera rota por el acuerdo convenido hoy entre los jefes de los gremios mineros y los empresarios que controlan la producción de sesenta millones de toneladas anuales de carbón. El acuerdo dispone que los obreros vuelvan a sus trabajos bajo la vieja escala de jornales y el nombramiento de una comisión que investigue las condiciones para la fijación de los salarios futuros. El acuerdo no abarca todos los campos carboníferos, pero se cree que las demás secciones entrarán luego en el arreglo.

Harding resuelve someter al Congreso la situación de la huelga ferroviaria

Washington, 15.—El Presidente Harding someterá al Congreso y al país, dentro de las próximas cuarenta y ocho horas, la situación de la huelga ferroviaria. El anuncio de tal determinación del Presidente de dirigirse al Congreso, se hizo hoy en la Casa Blanca, después de haber hecho pública los jefes de las uniones obreras la carta en la cual rechazaban las últimas proposiciones del Presidente para un arreglo. Los jefes de las uniones que han entrado en la huelga habían continuado sus gestiones de mediación; pero los funcionarios públicos manifestaron que el Presidente no recomendaría ninguna solución legislativa, sino que simplemente expondría lo que ha hecho y que debe darse amplia protección a los ferrocarriles en cualquier esfuerzo encaminado a servir al público y ha restablecer los transportes normales.

California sin trenes de carga

Los Angeles, 14.—California ha estado sin trenes de carga y se informa que mil setecientos pasajeros que viajaban en diez y siete trenes han sido abandonados por los miembros de los gremios huelguistas.

Los ferrocarriles canadienses imponen la reducción de salarios

Montreal, 15.—Los ferrocarriles canadienses impusieron hoy una rebaja de salarios a los obreros, de doscientos mil dólares aproximadamente, aunque treinta y siete mil trabajadores habían amenazado con la huelga si se llevaba a cabo esa reducción.

Campeonato de golf

Pittsburg, 14.—Sesenta y cuatro distinguidos jugadores de golf comenzaron un juego de campeonato.

En el Castillo de Omoa está preso el periodista Valladares

El vibrante periodista hondureño doctor don Paulino Valladares, Director del diario "El Cronista" que se editaba en Tegucigalpa, ha sido confinado por el Gobierno de Honduras a las cárceles del castillo de Omoa.

Toda la prensa centroamericana al recibir esta noticia, lamentó desde el primer momento que todavía se cometan estas prisiones en Centro América, contra personas que no tienen más delito que el de ser francos defensores de sus ideas.

Por tratarse, pues, de un colega muy apreciable, los periódicos de Centro América, han tomado la iniciativa de interponer sus influencias ante el Gobierno de Honduras a fin de que sea puesto en libertad el brillante periodista. Con este fin hemos recibido ya concretas iniciativas de Guatemala y El Salvador.

"La Noticia", se adhiere desde luego a esas gestiones porque desea que la libertad del pensamiento sea respetada en todo el mundo.

Un envío al Gobierno del ingenio de San Antonio

El Ingenio de San Antonio de Nicaragua envió de regalo al Gobierno de Costa Rica una cierta cantidad de espíritu motor del que se fabrica en aquel Ingenio, para que sea probado por los autos oficiales.

Por medio de ciertos procedimientos se ha llegado a obtener en Nicaragua el espíritu motor más barato que se pueda conocer, y tratan de ofrecerlo a los diferentes mercados de Centro América.

En Costa Rica se hace también el espíritu motor para el gasto de los autos y camiones oficiales; pero no es más barato que la gasolina, dando como único beneficio el que ese dinero no se exporte como sucede con los particulares que mantienen una exportación de oro muy grande por medio de la gasolina que gastan.

Creemos que no sería difícil fabricar en Costa Rica un espíritu motor como el de Nicaragua, más barato que la gasolina, con lo cual el país ganaría muchísimo.

EL TE DE HOY

Los empleados del Registro de la Propiedad han tenido un rasgo de compañerismo que los enaltece.

Han querido, como un honor al mérito, festejar dignamente a su compañero de labores don José E. Mora quien cumple hoy cincuenta años de servicio en esa importante dependencia nacional.

Para llevar a efecto el homenaje se organizó un té que fué servido en los salones del café La Feria.

En el momento oportuno le fué entregado al señor Mora un precioso reloj de oro con la siguiente dedicatoria:

"A don José E. Mora, sus compañeros de oficina. 1827-1922"

La fiesta estuvo muy lucida, hubo derroche de buen humor y la alegría reinó hasta el último momento.

Nosotros felicitamos también este día al señor Mora.

Artículo de las dificultades en las tierras de Cañas Gordas

Quedó ya definitivamente arreglado el asunto de las tierras de Cañas Gordas, en propiedad de don Francisco Hurta de

que han ocupado parcelas en esa finca, de manera permanente y estable, recibirán la finca como propiedad definitiva, para lo cual se extendió el correspondiente título ante el notario don Pablo M. Rodríguez, en la ciudad de Libe-

Los interesados solicitaron al señor Agente Fiscal de Liberia se apersona al hacer el otorgamiento de las respectivas escrituras.

Ganancias obtenidas en el Monte Nacional de Piedad

Aun cuando ya se han publicado, vamos a consignar la nota sobre las ganancias y demás movimiento habido en el Monte Nacional de Piedad, durante el primer semestre de este año, en atención a que así nos lo pide uso de los miembros de la Directiva de aquella institución y a que esos datos consignan alguna importancia.

Las entradas montaron a ₡ 19801,95., y los gastos generales de administración a ₡ 7344,45.

Quedó una ganancia líquida de ₡ 12547,50, de la que corresponde al fondo de reserva el cinco por ciento o sean ₡ 627,35.

Se repartió un dividendo entre los accionistas del 12% anual o sea el 6% semestral, que monta a la suma de ₡ 11851,10.

Quedó todavía un saldo de ₡ 69,05 que pasó a la cuenta de dividendos para repartir.

El capital se aumentó en ₡ 11820, por venta de acciones, venta de la cual se obtuvo, además, un aumento del fondo de reserva de ₡ 1069,80.

TOMANDO
CARNOI
(PASTILLAS)
engordará Ud.
EN POCAS SEMANAS
Procúrelo en las boticas.

Lo que nos dice un suscriptor de Montes de Oca

Será presentado un memorial cubierto por un número considerable de vecinos, al muy ilustre Arzobispo a fin de que investigue por medio de la Curia el paradero de una suma de dinero donada por un feligrés para que fuera empleada en el Templo de Lourdes.

Se espera que se harán las averiguaciones del caso y se estarán las responsabilidades consiguientes.

La Junta de Cañería no ha vuelto a dar señales de actividad, ojalá el señor Secretario de dicha Junta nos informe acerca de los trabajos efectuados. La cañería debería estar lista para el próximo verano para que los vecinos de "Sabanilla", "Las Mercedes" y "Granadilla" puedan surtirse de tan indispensable elemento de vida.

La Valenciana

CALIXTO MADRIGAL

Lociones a ₡ 3-50

W. R. GRACE & Co.

CASAS EN TODOS LOS CENTROS COMERCIALES DEL MUNDO
SAN FRANCISCO — NEW ORLEANS — NEW YORK — LONDON

IMPORTADORES, EXPORTADORES, COMISIONISTAS
BANQUEROS

SAN JOSE DE COSTA RICA
APARTADO 1076 — PASAJE CENTRAL — TELEFONO 769

CAFE

ADELANTAMOS SOBRE CONSIGNACIONES DE CAFE,
Y COMPRAMOS CUALQUIER CANTIDAD DE
CLASES DE EXPORTACION

SIRVASE ENVIARNOS MUESTRAS

Azúcar, Cacao, Cueros, Maderas, Etc.

ESTAMOS EN POSICION VENTAJOSA PARA ATENDER
A SUS CONSIGNACIONES, O COMPRAR SUS PRODUCTOS AQUI

IMPORTACIONES

Debido a numerosas conexiones de nuestra organización en todo el mundo podemos dar a nuestros favorecedores toda clase de facilidades para la importación de cualquier artículo

AGENCIA DE W. R. GRACE & CO.

EL ASERRADERO EL LABERINTO
y el depósito de maderas EL COYOLAR

Depósito: tel. 539 — Aserradero tel. 1254

combinados, ofrecen a sus clientes mejores
servicios — GRAN REBAJA DE PRECIOS
STRUCK & ALVARADO

Wells elige como uno de los seis hombres más grandes en la Historia, a un hombre que usted no ha oído nombrar jamás

Es atrevido el título de esta crónica. Pido perdón al director del diario que le va a dar su visto bueno para que se publique. Le pido perdón al corrector de pruebas, que tiene que leer esta charla, que no. Y pido luego perdón a todos los miles de lectores que la van a leer, sin tener ninguna obligación de hacerlo, con lo cual muestran una benevolencia de que estoy muy agradecido.

Este cuarto hombre que Wells elige para colocarlo en su lista de los seis hombres más grandes de la historia, no lo había yo oído nombrar antes de leer a Wells.

Por supuesto, ya sabe usted que no puede tratarse de un hombre como Alejandro, o Julio César o Napoleón. A propósito de estos tres hombres, que llenan tantas páginas de todas las historias de la humanidad que se han escrito, Wells tiene esto que decir: ¿Qué contribuciones de valor permanente han hecho a la humanidad? Tome usted a Alejandro Primero. Habiendo heredado de su padre una organización militar eficiente, conquistó la Persia y quedó en posesión de ese vasto imperio por seis años. ¿Qué creó? Los historiadores dicen que helenizó el Este. Pero en Babilonia y en el Egipto abundaban los griegos antes de su tiempo. No fue la causa, sino una parte de la helenización. Alejandro no construyó caminos, no estableció rutas marítimas y no creó instituciones educativas. A medida que su poder aumentó, crecieron su arrogancia y su violencia. Era un gran bebedor y asesinaba sin piedad. En una de sus bacanales, en Babilonia, fue víctima de una fiebre repentina y murió a la edad de 33 años.

El caso de César es similar, dice: los historiadores nos quieren hacer creer que fue un gran político de miras mundiales. Pero la verdad es que fue un gran disoluto y extravagante. Hombre maduro, cuando pudo haber hecho mucho por el mundo, si hubiera poseído la visión que se le atribuye, pasó un año casi en Egipto, entregado a sus amores con Cleopatra. Tenía entonces cincuenta y cuatro años. Era más sensualista que un director de hombres.

De Napoleón dice que a ningún otro hombre le dió la historia una oportunidad mejor que a él. El viejo orden de cosas estaba muer-

to o moribundo. Extrañas fuerzas nuevas buscaban forma o dirección. La promesa de una república mundial y de una paz perpetua zumbaba en los oídos espirituales de la multitud. Si este hombre hubiera tenido profundidad de visión, si hubiera tenido imaginación creadora, si hubiera tenido ambición desinteresada, habría podido hacer labor humana que lo habría convertido en sol de la historia. Pero no tenía nada de eso.

He pasado en revista reproduciendo la opinión de Wells, a estos tres grandes generales y jefes del imperio, porque el otro hombre que elige para su sexteto histórico, es un general, un jefe de imperio.

¿Quién es? Es Asoka. ¿Asoka he dicho? ¿Quién es Asoka? ¿Lo había oído usted nombrar? Yo no. He ahí que con tanto atrebimiento haya dicho que usted tampoco lo había oído nombrar. En esto me puedo equivocar y en tal caso, le pido nuevamente perdón. Asoka fue un monarca de la India que vivió desde el año 274 hasta el 232 antes de la Era Cristiana. Su reino se extendía desde el Afganistán hasta Madras. De él dice Wells, para justificar su elección, es el único monarca militar en la historia humana que haya abandonado la guerra después de la victoria. Concluida su única guerra, que fue un éxito anunció que no iría otra vez al campo de batalla y que se dedicaría a labrar la felicidad de su pueblo. Se dedicó a toda clase de trabajos de bien público. Nombró todo un personal oficial para supervigilar las obras de caridad. Plantó jardines con yerbas medicinales. Estimuló la educación de las mujeres. Por 28 años se dedicó sana y desinteresadamente a satisfacer las necesidades reales de los hombres. Entre todos los miles de reyes, emperadores y majestades de la historia, grandes y pequeños, Asoka brilla solo como una estrella.

Los otros dos hombres que elige Wells pertenecen a la edad moderna. ¿Quiénes son? Elíjalos usted primero. Son muy conocidos. Y como me ayudaban a mí, cuando pequeño en las adivinanzas, diciéndome: "blanco es, la gallina lo pone y con sal se come", le diré que ambos pertenecen a la raza anglosajona, uno inglés y el otro norteamericano.

La crisis en Limón es muy aguda

Con motivo de la paralización de los negocios bananeros se ha pronunciado una aguda crisis comercial en toda la provincia de Limón.

Eso es muy natural, desde luego que aquella zona vive del cultivo de dicha musasea.

Esa situación se prolongará durante unos dos o tres meses más, esto es, hasta que las plantaciones de bananos estén otra vez en producción.

Estas son las consecuencias económicas del vendaval que azotó hace poco a aquella provincia.

Por fortuna que el comercio del litoral atlántico está salvo de compromisos monetarios, que de no ser así ocurrirían no pocas quiebras.

Llegaron al país varios ciudadanos chinos

Entre los pasajeros del último vapor que acaba de llegar a Puntarenas, procedente del norte, llamó la atención que en el mismo barco viniesen para Costa Rica como 28 ciudadanos chinos.

Todos esos pasajeros asiáticos procedían del Norte, viniendo muchos de ellos de China los restantes de California.

Los chinos están radicados en Costa Rica desde hace mucho tiempo, habiendo salido del país en diferentes fechas, todo según los documentos que expusieron y mediante los cuales se les permitió el desembarque.

SE CONCEDE UNA PENSION

La Secretaría de Seguridad Pública concedió una pensión vitalicia a la menor Angela Jiménez Arrieta, por el tiempo que permanezca soltera.

Esta menor es hija de José Luis Jiménez, fallecido en Coto en defensa de la soberanía nacional, cuando la dificultad con Panamá.

ZARPO EL VAPOR CARTAGO

Ayer a las cinco horas zarpó el vapor Cartago, para New Orleans, vía Cristóbal, Tela y Habana.

Llevó como pasajeros a los señores José Weil, Antonio Hurtado y Caleb Harriette. No tomó carga ni correspondencia.

— CON \$ 1.00 —

se puede obtener una

VICTROLA

Hágase socio de los Clubs VICTOR.

Pida prospectos. El Club consta de 80 socios. Cada uno cotiza \$ 1.00 semanalmente. Cada semana se obsequiará por sorteo una VICTROLA entre ellos. El favorecido de cada sorteo queda libre de todo pago subsiguiente y obtiene una VICTROLA o su equivalente en discos VICTOR. El socio que haya cotizado 28 semanas sin ser favorecido, recibirá igualmente una VICTROLA o su equivalente en discos.

Ud. no puede perder

PIZA E HIJOS



Fallecimiento de doña Anita Céspedes D.

En la madrugada de hoy, en la residencia de don Alfonso Salazar y señora, falleció la virtuosa y muy estimable señora doña Anita Duke v. de Céspedes, que fue esposa del bien recordado caballero don Miguel H. Céspedes, con quien fundó un hogar que ha sido digno del mayor aprecio.

Doña Anita, como cariñosamente la llamaban todos, tenía su residencia en la ciudad de Puntarenas, desde hacía largos años. Su dolencia pertinaz la obligó a trasladarse a la capital en los últimos días, a casa de su hija doña Emilia de Salazar, pero fueron vanos los solícitos cuidados filiales y los esfuerzos médicos, pues tras una violenta gravedad, sobrevino el triste desenlace.

A las 9.30 horas de hoy fueron trasladados los restos a la iglesia del Carmen donde se verificaron los funerales. Media hora después salió el cortejo para el Cementerio General con acompañamiento muy numeroso de damas y caballeros, y llevando la carroza mortuoria gran número de ofrendas florales.

LA NOTICIA envía su pésame muy sentido a la familia doliente, en particular a los hijos don Alfonso Salazar y doña Emilia de Salazar, don Víctor Céspedes Duke y señora, don Manuel Burgos h. y doña María Cristina de Burgos, señorita Angela Céspedes, don Miguel Céspedes Duke y señora y demás deudos.

Mañana comenzará a publicarse un nuevo diario

Lo dirige el señor Luis D. Tinoco

Editado en la imprenta de los señores Borrás Hermanos, comenzará a publicarse mañana un nuevo diario con el nombre de "El Heraldo de Costa Rica". Será de la mañana y estará dirigido por don Luis Demetrio Tinoco. Será su administrador don Carlos Jinesta y Jefe de Redacción don Ernesto Angulo.

Entendemos que será un órgano de combate.

DE ULTIMA HORA

Llegada de dos hidroaviones

Hoy llegarán a Limón dos hidroaviones americanos, el A C 11 y el A C 8 que van con dirección a Chile.

El Ministro norteamericano ha solicitado el correspondiente permiso a nuestra Secretaría de Relaciones Exteriores.

Es muy posible que estos aviones hagan un vuelo sobre esta capital. Los tripulantes de cada aparato son cuatro oficiales.

El coronel don Francisco Bonilla ha sido enviado a Limón para recibir a los aviadores.

Aparece en Limón una fiera marina desconocida

A veces, ataca a los buzos

Pasajeros llegados recientemente de Limón cuentan que han oído referir a los buzos de escafandra que trabajan en las reparaciones de uno de los muelles de aquel puerto, que hacia la parte más honda han encontrado varias veces una fiera marina desconocida para ellos.

El pez tiene el cuerpo erizado de púas, está provisto de filosas hileras de dientes, semejantes a los del tiburón y persigue a los peces menores. En ocasiones ataca también a los buzos, que se defienden como mejor pueden y se ven obligados a pedir que los icen.

El hecho ha causado cierta sensación entre los marinos que están a cazar uno de estos animales para que sean identificados por los zoólogos.

El baile de ayer en el Golf Club

Celebrando la inauguración de la sexta cancha de tennis, el Golf Club ofreció en la tarde de ayer, a sus socios e invitados, un té danzante, que constituyó una hermosa fiesta social.

Hubo tan grande concurrencia, que los salones fueron pequeños para contenerla, pues los invitados no podían permanecer al aire libre a causa de la lluvia que cayó toda la tarde.

Se sirvió un té exquisito y luego, con el jazz-band del profesor Repetto se bailó desde las cuatro de la tarde hasta las siete de la noche, que se dió por terminada la fiesta.

La concurrencia de señoras fue distinguida y la de señoritas, por el número, por la belleza, por el conjunto armonioso, fue el mayor atractivo de aquella reunión social que dejó tantos y tan gratos recuerdos.

Definitivamente habrá baile el 15 de Sepbre.

El Comité del Baile en el Teatro Nacional, anunciado para el 15 de setiembre, ha dispuesto que el baile se verifique definitivamente en esa misma fecha, de modo que no será postergada con motivo de la temporada de ópera, como lo han anunciado algunos colegas.

En consecuencia, nuestras bellas señoritas comienzan ya los preparativos para la próxima gran fiesta social.

Una queja

Trasmitimos una queja del público para la compañía Soler que actúa en el América. Las funciones a pesar que son anunciadas a las 8.30 principian a las 9, los intermedios son muy largos y la orquesta a veces toca hasta tres veces.

El público desea ver el espectáculo desvelándose lo menos posible y por eso desea que las funciones principien a la hora en punto para no sufrir molestias ni retirarse sin ver el final.

El té de hoy en la Dirección de Estadística

Con motivo de ser hoy el día de San Joaquín, las señoras y señoritas que forman el personal de la Dirección General de Estadística ofrecieron un valioso obsequio al jefe del departamento, don Joaquín Lizano.

Para corresponder esa atención, el señor Lizano ha dado un té esta tarde en obsequio de las señoras y señoritas que colaboran en el departamento de Estadística.

Dulce EL POAS

¢ 0-15 EL KILO

Por estar empacado libre de todo contacto

— LA MARINA —



Nos acaba de llegar el famoso champaña de REIMS

G. H. MUMM Y Co. Reims.

BRENES Y Cia.—Distribuidores.

TELEFONO 231. — APARTADO 144.

STROLLERS

15 CIGARRILOS POR 60 CENTIMOS

— PRUEBELOS —

Piza e Hijos.

El suceso trágico de anoche

Fallece don Enrique Troyo Monestel

Con pena informamos a nuestros lectores sobre el trágico fallecimiento del joven don Enrique Troyo Monestel ocurrido anoche, a las 19 y media.

A la mencionada hora se encontraba el joven Troyo en la alcoba acompañado de su esposa y de su hijito de pocos meses de edad y sacando del bolsillo un revólver hizo dos disparos: el primero fué impedido por la señora de que hiciera blanco en el objetivo, hiriendo a ella en un dedo de la mano derecha. El proyectil del segundo disparo le entró al señor Troyo en el pecho, hacia la cuarta costilla, y yendo con dirección a la izquierda le perforó el corazón, causando la muerte minutos después. El proyectil no salió.

A los disparos, la señora pidió auxilio. Con la prontitud del caso, llegaron los doctores Durán, Rodríguez y Fernández. El primero encontró todavía con vida al joven Troyo, pero desgraciadamente la herida era mortal; falleció al colocarlo en la cama para examinarlo y atenderlo.

Los funerales se verificaron esta mañana en la Iglesia del Carmen de donde partió el cortejo para el Cementerio General.

Sentimos la desgracia ocurrida y presentamos nuestro testimonio de pesar a los padres, don Ramón Troyo y señora, a la viuda doña Luz Chavarría de Troyo y a los demás deudos.

La Asamblea de ayer en la Cámara de Comercio

Para ayer tarde estaban convocados los miembros de la Cámara de Comercio, con el fin de tratar sobre el nuevo impuesto que habrá de crearse para atender al servicio de la nueva deuda que contraerá el Estado, con el objeto de unificar la flotante que actualmente existe.

Concurrieron 65 socios, tanto de esta capital como de provincias. Presidió el primer vicepresidente don Adolfo Cañas, por enfermedad del señor presidente, Mr. John M. Keith.

Abierta la sesión a las 16 horas, la mesa expuso el objeto de la convocatoria y pidió que sobre el particular se expusiese los pareceres de los presentes.

Previa a esta asamblea se había conversado, desde días antes, sobre el problema que en ella se iba a tratar, llegando a un acuerdo extraoficial, que fue el mismo que se tomó en la referida sesión.

Don Augusto Marín Rico expuso que el único tributo que consideraba más factible, más equitativo y más viable por el momento, que podía imponerse al comercio, era un impuesto equivalente al doble de lo que actualmente paga a las respectivas Municipalidades e hizo moción para discutir este punto.

Don Julián Pastor manifestó su conformidad con la idea del señor Marín Rico, pero objetó que debía señalarse una base fija para ese impuesto, desde luego que las Municipalidades pueden aumentarlo en cualquier momento dado, con lo cual habría que aumentar también el nacional, y propuso que se tomara como base para ese tributo lo que se paga en el corriente año.

No estuvo de acuerdo con nin-

guna de las dos ideas don Ramón J. Rivera, por cuanto que el comercio de la ciudad de Cartago tributa actualmente a la Municipalidad más que el de Alajuela y el de Heredia, relativamente comparado, y por lo tanto resultaba el cartaginés más gravado que el de otras poblaciones mencionadas.

El señor Máximo Chaves apoyó el impuesto propuesto por el señor Marín y recogiendo esa moción con la observación del señor Pastor, propuso que tal impuesto rigiera solamente durante cinco años, tiempo suficiente para obtener lo necesario para la cancelación del empréstito en proyecto.

Hicieron uso de la palabra algunas otras personas, terminando por aprobar la moción mencionada. La Cámara de Comercio, pues, pondrá al Gobierno la creación de un impuesto igual al doble del que actualmente paga a las Municipalidades, durante cinco años, con lo cual se atenderá al servicio del empréstito en proyecto.

Se exceptuó de este tributo al comercio de licores nacionales, en virtud de que, además de estar muy gravado, las patentes se extienden mediante remates.

También propuso el señor don Roberto Smyth que se creara un impuesto del tres por ciento sobre las facturas consulares, para el mismo objeto, en vez del equivalente al municipal. Se objetó que con este impuesto solamente tributaría el comercio importador, por lo cual no fue acogida la idea, pero sí se dispuso hacerle una insinuación al Gobierno sobre ella.

Con lo cual terminó la asamblea a las 17 horas.

Se embarcó el Sr. Ernesto Casaus

Se ha tenido noticia de haberse embarcado en la Habana, en el vapor 'Ulúa', el Hon. señor don Ernesto Casaus, de regreso a Costa Rica.

El señor Casaus andaba en su patria, Cuba, en goce de vacaciones, las que ha disfrutado por un período de cuatro meses, al cabo del cual vuelve a hacerse cargo de su puesto de Encargado de Negocios de Cuba en Costa Rica.

Estará en nuestras playas este distinguido diplomático el jueves próximo, es decir, mañana.

Le adelantamos nuestro saludo de bienvenida.

Ayer no hubo concierto

Debido al mal tiempo, no hubo ayer concierto en el Parque Central.

El anunciado para las 17 horas a beneficio de la Cruz Roja Costarricense y la Sociedad de Economías y Socorro Mutuo de la Banda Militar, se efectuará en fecha oportuna, ejecutándose entonces el programa anunciado para el de ayer, que era con el mismo fin.

Posiblemente se verifique en la noche del martes de la entrante semana.

CAMISAS

finas, en todas formas y tamaños desde 5 colones vende la

TIENDA PARIS

Pasaje Central
JOSE CARRERAS

CAMBIO

Banco de Costa Rica

NUEVA YORK	432
LONDRES	387
PARIS	177
ESPAÑA	340
ITALIA	102
SUIZA	412
BELGICA	170
HAMBURGO, 14 diezmilésimos de dólar.	
AMSTERDAM, 39 centavos oro	

DUELO BLANCO

Hoy dejó de existir en esta capital, víctima de una violenta dolencia, la señorita Carlota Chaverri B.

A sus afligidos padres, Lic. don Enrique Chaverri y señora y demás familia, les enviamos nuestra sentida condolencia.

Nuevas Autoridades Hacen falta Médicos del Pueblo

Habiéndose expropiado de acuerdo con el propietario, varios terrenos cultivados por pequeños agricultores en propiedad de don Eduardo Rodríguez Alvarado, se procederá a nombrar autoridades en esos caseríos, que ahora son en dominio nacional.

Los candidatos para esas Agencias de Policía son:

Alcides Valerio, en Quebrada Grande.

Joaquín Esquivel, en Tierras Morenas.

Ildefonso Leal, en San Antonio.

Antonio Cruz, en San Lázaro y San Vicente.

Aristides Brenes, en Sabana Grande.

Eloy Mora, en Villarreal.

Se propone para Agentes Principales de Policía en Palmira y Colorado, a los señores Alfonso Espinoza y Miguel Miranda, respectivamente.

La Municipalidad de San José celebró una sesión informal

Ayer tarde celebró una sesión informal o extraoficial la Municipalidad de San José.

Se trató del proyecto de contrato con la nueva empresa de fluido eléctrico para el servicio público que instalará don Enrique Ortiz.

Concurrieron todos los señores regidores y el señor Ortiz.

Se desea que este negocio sea primero tratado en tal forma, para que cuando se lleve oficialmente a la resolución municipal ya todos estén de acuerdo y así evitar estériles discusiones.

En la reunión de ayer se empezó a discutir detalladamente dicho proyecto, habiendo quedado todos de acuerdo en las cláusulas tratadas.

Una de ellas se refiere a la instalación de las líneas. Por el momento serán aéreas, pero la empresa puede instalarlas subterráneas en todo o en parte, si le conviene, con la obligación de ponerlas bajo tierra cuando las otras empresas similares lo hagan.

Este punto debería resolverlo la Municipalidad, a fin de que todas hagan las instalaciones bajo tierra. Es ya considerable el número de líneas de corriente eléctrica que hay en esta ciudad, que el ornato y la seguridad pública exigen poner subterráneas.

Sabemos que las tres empresas están dispuestas a hacerlo. Todo sería entrar en arreglos con ellas.

Mejóranse las dotaciones de algunos empleados de Telégrafos

El señor Subdirector General de Telégrafos ha solicitado algunas mejoras en las dotaciones de algunos empleados de la oficina de esta ciudad.

No se alterará el presupuesto para acceder a lo pedido. Para ello se suprimirá una plaza de telegrafista en esa oficina, dotada con ₡ 117.00.

Los cargos cuyas dotaciones se mejoran, son:

Auxiliar del Contador, que queda con ₡ 220-00.

Segundo Jefe de la oficina, ₡ 196-00.

Primer telegrafista, ₡ 182—

Telegrafista auxiliar, ₡ 137.

Los empleados cuyas dotaciones se mejoran habrán de trabajar diez horas diarias, en vez de ocho, que es lo designado para las oficinas de primer orden.

No se ha votado en la demanda del señor Castro Quesada

Todavía están estudiando los señores Magistrados de la Sala de Casación el expediente referente a la demanda establecida por el Licenciado don Manuel Castro Quesada contra el Estado, en cobro de servicios.

El viernes entregó el expediente el Conjuez don Porfirio Gógora, quien actuó en la vista en lugar del señor Oreamuno. Falta todavía que lo lea uno o dos Magistrados más.

De manera, pues, que no se ha votado en este negocio y mucho menos que se haya dictado resolución alguna, como se ha publicado, desde luego que la resolución o sea la sentencia, se dicta después de la votación.

Con la presente edición empieza el medio mes

Ayer terminó la primera quincena del corriente agosto y por lo tanto hoy empieza la segunda. Por lo cual, con la presente edición de LA NOTICIA empieza también la suscripción de esta quincena, quedando a favor de los abonados la edición del lunes anterior, que con sumo gusto dejamos en obsequio de nuestros suscritores.

También los anunciantes tendrán la ventaja de esta edición del lunes, por la razón que todos han de comprender.

Notas de sport

Entre el elemento deportivo de todo el país ha sido acogido con simpatía el nombramiento de don Eduardo Garnier para profesor de educación física del Liceo de Costa Rica.

Al señor Garnier le debe el país gran esfuerzo por popularizar esta faz de la educación.

Pronto tendremos oportunidad de admirar la labor del señor Garnier en el Liceo, con motivo del concurso atlético que se celebrará el 12 de octubre próximo.

Ya que hablamos de esos juegos atléticos, se nos ocurre exponer una idea.

Sería conveniente que en el programa de ese concurso se consignasen dos juegos nuevos entre nosotros el tiro de la jabalina y el lanzamiento del disco y de pesos. De este último deberá haber dos clases, de 12 libras para adolescentes y de 16 para adultos.

Entre algunos de los directores de los diferentes grupos deportistas hay la opinión de que tales juegos no deben figurar en los roles del concurso, pero hay que tener presente que ellos figurarán en el concurso atlético centroamericano que se celebrará en El Salvador el año próximo y al cual concurrirán deportistas costarricenses.

Otra idea beneficiosa para el elemento deportista del país.

En el hipódromo que se construirá en La Sabana, para lo cual ha celebrado un contrato con la Municipalidad don Carlos de la Paz, podrían hacerse canchas para basset ball y foot ball, de tal manera que

eso daría utilidad monetaria al empresario del hipódromo y a las diferentes centros deportistas que allí jugarían.

Estamos seguros que ni el señor de la Paz ni los centros de deporte objetarían esta idea, la cual podrá llevarse a la práctica mediante conversaciones con el señor de la Paz.

El producto así obtenido por parte de los deportistas, sería para los respectivos centros, para atender al sostenimiento de ellos y nunca para beneficio particular de los jugadores, desde luego que el deporte no es una profesión sino un medio de mejoramiento corporal.

Las canchas de La Sabana están siendo objeto de grandes mejoras.

Este trabajo lo está efectuando el Gobierno, con reos de la cárcel de esta ciudad.

Con ese trabajo desaparecerán los desperfectos allí ocasionados por el tráfico de carretas y también los peligros para los jugadores.

La partida de foot ball que se celebrará el domingo próximo en Heredia está despertando gran entusiasmo.

Con motivo de ese juego, correrán trenes especiales, camiones, autos, etc., a aquella ciudad, transportando multitud de personas que indudablemente concurrirán de esta ciudad y otras poblaciones.

Las apuestas ya menudean. Los que se apuntan a la Libertad lo hacen mediante la condición de que si juega Manolo Rodríguez. Los heredianos, por su parte, cuentan con la victoria en el bolsillo.



Haga sus compras en

— LA GEISHA —

EL ESTABLECIMIENTO MEJOR DE LA CAPITAL.

CONSERVAS — LICORES
CONFITES, VINOS, ETC.

Teléfono No. 439. Apartado No 747

PARA ESE DOLOR DE CABEZA

Obleas Cefálicas

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS



ORTIZ

— JOYERO CHIC —

LA GRAN VIA

Acaba de recibir:

Conservas alemanas
Caviar ruso y
Confites Italianos.

LICENCIA A UN JUEZ CIVIL

La Corte Suprema de Justicia, en sesión extraordinaria acordó conceder quince días de licencia al Licenciado don Enrique Chaverri Arce, para separarse del cargo de Juez Civil de Puntarenas.

Fue nombrado para reponerlo, por igual tiempo, al señor don Joaquín Bonilla Guevara, actual Alcalde del cantón central de aquella provincia, al que sustituirá al respectivo suplente.

El temporal arrecia en la zona atlántica

En la Zona Atlántica está sucediendo lo contrario que en el interior, en cuanto a lo que se refiere al tiempo.

Allí se ha acentuado un recio temporal sin esperanzas de que calme el tiempo.

Las lluvias llegan hasta Florida, punto divisorio entre la sequía y las lluvias.

El tiempo lluvioso en aquella zona se ha extendido con la misma duración del veranillo en el interior.

FRACASO EL TRUST DE JABONEROS

Se separó uno de los asociados y bajó los precios

Está demostrado que los trusts no triunfan en este país, por circunstancias de carácter especial que no escapan al buen criterio del lector.

Hace un año próximamente quedó establecido el trust del jabón e inmediatamente subió de precio el artículo; antes, los industriales en jabones perdían dinero en el negocio, por razón de la competencia, que en ese comercio siempre ha sido intensa.

En razón de dificultades ocurridas en el trámite de las ventas, uno de los industriales afiliados optó por separarse del trust para trabajar independientemente y lo primero que ha hecho es bajar considerablemente el precio del jabón, lo que obligará indefectiblemente a romper los lazos comerciales que unen a los otros jaboneros.

Personas interesadas en estos negocios procuran arreglar las cosas para evitar la prevista desorganización en el trust, pero parece que ninguna tentativa en tal sentido tendrá buen resultado.

Los problemas hacendarios en el Congreso

Anteayer, lunes, inauguró el Congreso sus sesiones extraordinarias para que fué convocado por el Ejecutivo.

Desgraciadamente, en estos momentos guarda cama, víctima de molesta enfermedad, el Secretario de Finanzas Sr. Soley Guell, quien había insinuado a los señores diputados la conveniencia de conocer en primer término de los proyectos hacendarios incluidos en la lista de la convocatoria y que él iría a defender a la Cámara para lo cual estaba perfectamente preparado.

En vista de esta desagradable circunstancia, el Presidente del Congreso ha dispuesto postergar el conocimiento de esos asuntos, para cuando el señor Ministro recobre la salud y pueda asistir a las discusiones.

La enfermedad que sufre el señor Soley Guell es agotamiento físico por el exceso de trabajo en los últimos tiempos; él trabajaba de doce a catorce horas diarias y su intensa labor mental le ha perjudicado sobremanera. Los médicos aconsejan al distinguido paciente un reposo absoluto de dos a tres semanas para recuperar las fuerzas perdidas y cas para poder reanudar sus labores.

Cigarrillos LIBERTY



No conviene instalar oficina telegráfica en San Juan del Naranjo

Informe desfavorable

Hace unos días solicitó don Bolívar Montero que se instalara una oficina telegráfica en San Juan del Naranjo, para lo cual se ofrecía no sólo casa para ella sino también los servicios de un vecino, que los desempeñaba ad honorem.

Pedidos los informes del caso, el señor Inspector de Telégrafos de Alajuela, don Julio Solera, observó que ese poblado, San Juan de Naranjo, dista tres kilómetros de la villa cabecera del cantón y dos de San Juanillo, lugares en donde hay oficinas telegráficas, por lo cual no es conveniente instalar la que se pide.

También se hacen observaciones sobre la persona que ofrece servir la oficina ad honorem.

Notas filatélicas

Armenia.—El sello de 25 mil rublos que circulaba en azul, aparece ahora en color bronce claro.

Bélgica.—Se emitió un sello de 25 céntimos con la efigie real. También se ordenó una serie para ferrocarriles de 30, 35, 50, 55, 70 y 90 céntimos 1,10-1,20,—1,40 y 1,60 francos, los que circularán rápidamente y no serán reimpresos.

Indo-China. — Fueron emitidos dos nuevos sellos; uno de 4 y el otro de 12 centavos, que completan la emisión en curso.

Irlanda.—Fué contrasellada una nueva serie de Gran Bretaña, en la misma forma que la anterior, con pequeñas diferencias en el tipo del contrasello.

Italia.—Con motivo del Congreso Filatélico que se reunió en Trieste, se emitió un contrasello así: "IX Congreso Filatélico Italiano. Trieste 1922". Anuncian los señores Yvert et Tellier que no los catalogarán, porque resulta que cada año se celebra un Congreso de esta especie en diferentes países y a la vez se emiten contrasellos, lo cual llenaría páginas enteras de los álbumes.

Usted Debe Tomar Hierro Nuxado



Aumenta en un 100% las fuerzas y resistencia de personas debilitadas, nerviosas, gastadas de salud; en muchos casos con solo dos semanas. Trae robustez a los hombres debilitados, dándoles el vigor y fuerzas que les hace robustos y potentes.

"HIERRO NUXADO" ha probado su poderosa eficacia, abasteciendo a la sangre y a los nervios elementos productivos de verdadera vitalidad. Además de hierro orgánico que es la fuente de la riqueza de la sangre, "HIERRO NUXADO" contiene un producto terapéutico de

extraordinarias cualidades traído a la atención de la Academia de Medicina Francesa por el celebrado Dr. Robin, y que representa el principal constituyente químico de la fuerza activa nerviosa. Cualquier hombre puede comprobar el extraordinario efecto fortalecedor del "HIERRO NUXADO" con solo dos semanas de tratamiento. Solo en los Estados Unidos cuatro millones de personas lo toman anualmente. Asegúrese de obtener el legítimo "HIERRO NUXADO" que lleva la firma de Dae Health Laboratories.

UNICOS AGENTES:
Costa Rica Mercantile Co.
— SAN JOSE —

Choca un carro del tranvía con un automóvil

Ayer en la mañana como a eso de las diez horas, hubo un choque en la esquina del Hotel Washington, entre el carro del tranvía del Pacífico y un automóvil número 35 que piloteaba el doctor Amansio Sáenz.

El motorista al acercarse al carro a la esquina dicha tocó la campana de alarma y aminoró la fuerza como es costumbre; pero el automóvil que venía del lado de la Botica Francesa llevaba velocidad bastante fuerte y el piloto creyó pasar primero que el tranvía más erró su cálculo y se produjo el choque.

No hubo consecuencias que lamentar, fuera del susto consiguiente.

El carro del tranvía es el número 7, y el motorista número 26.

MARITIMAS

LIMON, 14.—Hoy a las 15 horas 30 minutos zarpó para Bluefields la goleta panameña Talamanca de 18 toneladas y 30 tripulantes. Cap. M. Coulsen y despachada por la United Fruit Company. Pasajeros: Karl Muller. Sin carga ni correo.

El Cap. de Pto.
G. ACOSTA

COMERCiantES!
GRAN LIQUIDACION
A precios muy bajos en el almacén
R. MADRIGAL E HIJOS
— VAYA HOY MISMO —

EL INFORME SOBRE LOS NEGOCIOS DEL BANCO DE COSTA RICA

El siguiente informe fue aprobado en la última asamblea general celebrada por los accionistas del Banco de Costa Rica:

Señores Accionistas:

De conformidad con los Estatutos tengo la honra de someter a la consideración de los señores Accionistas el Balance General practicado el 15 de julio corriente, con los diferentes estados de cuentas de ganancias y pérdidas y los Informes de las Comisiones nombradas para efectuar el arqueo, la revisión de la Cartera, y el de la Comisión Especial que hizo una revisión general de los libros del Banco.

Según lo demuestran estos documentos, la utilidad bruta que el Banco ha obtenido este año, asciende a la suma de ₡ 1.182.697.67, deducidos los gastos generales, de administración, impuestos e intereses

sobre depósitos — ₡ 241.870.69
da una utilidad de — 940.826.98
que el Consejo de Gobierno propone distribuir así:

Dividendo enero 6 %	₡ 120.000.00
Dividendo julio 6 %	120.000.00
Fondo de Reservas	100.000.00
Saneamiento Créditos	622.380.14

Aceptada esta distribución el capital y fondos de reserva quedan así:

Capital —————	₡ 2.000.000.00
Reservas —————	1.100.000.00

Refiriéndome ahora a los lamentables sucesos que fueron del dominio público en relación con los desfalcos cometidos por el Primer Cajero durante el mes de mayo y junio ppdo., descubiertos en este último mes, debo hacer constar que las pérdidas sufridas por el Banco, por este motivo, fueron debitadas al fondo de Saneamiento de Créditos, y totalmente cubiertas con parte de las ganancias de este año.

San José, 23 de julio de 1922.

El Director,
GASPAR ORTUÑO

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO DE VAPORES

Desde esta fecha y hasta nuevo aviso el servicio de vapores de la Elders & Fyffes Limited, entre Limón, Cristóbal, Kingston y Bristol, será suspendido temporalmente.

Los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA de la United Fruit Company, en el orden nombrados, harán el servicio entre Limón, Cristóbal, Habana y Nueva York, saliendo de Limón los sábados a las 17 horas (5 p. m.) El primer vapor de acuerdo con este nuevo itinerario será el CALAMARES que saldrá de Limón el día 29 de julio corriente.

Como de costumbre se recibirá carga para Cristóbal, Habana, Nueva York y puertos terminales de Europa con trasbordo en Nueva York, en los vapores de la United Fruit Company.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la United Fruit Company en Limón o en San José.

G. P. CHITTENDEN,

Administrador.

San José, julio 22 de 1922.

OFICINA DE AGRIMENSURA
QUIERE MEDIR SUS TERRENOS?
¿QUIERE PRACTICAR SU DESLINDE?
QUIERE REGAR SUS TIERRAS?
Diríjase a JOSE AMADOR U.
(Oficina del Lic. Marciano Acosta)

Salida de Correos

El próximo sábado a las 7-30 se efectuará el despacho de correspondencia con destino a México, Australia, Nueva Zelanda, Thaiti, Hawaii, Filipinas, China, Japón, Alaska, San Diego, Cal., Los Angeles, San Francisco Cal., Kansas, San Luis, Chicago, Texas, New Orleans, vía Cayo Hueso y Habana; Sud América y Antillas, vía Cristóbal; Europa y Estados Unidos, vía New York, por medio del vapor inglés "Tolosa".

El domingo próximo a las 8 se despachará correspondencia con destino a las otras Repúblicas de la América Central, por medio del vapor inglés "Jamaica".

SALIDA DE PAQUETES POSTALES

Estados Unidos, Panamá y Canal Zone, el viernes a las 14 horas por medio del vapor TOLOA.

Centro América, el sábado a las 9 horas por medio del vapor JAMAICA.

San José, 14 de Agosto de 1922.

Dulce EL POAS

Puro - Higiénico - Económico
De venta en "LA MARINA"
Eduardo Castro Saborío

Sesión de Corte Plena celebrada el lunes

Fue aprobado el nombramiento del señor José Araya Porras para escribiente interino de la Alcaldía de Siquirres.

—Se nombró al señor Francisco Ibarra para escribiente de la Sala Segunda, en vez del señor Arturo Bustamante, quien renunció.

—Se acordó informar favorablemente en las solicitudes de gracia de los reos José María Moya Piedra, Leonardo Zamora y Gabriel Alvarez Ramírez.

—Por la suerte fueron electos los Conjucees que se indican en los negocios que se mencionan.

Don Máximo Fernández en vez del magistrado Vargas Pacheco en el conocimiento de la demanda de don Antonio Lehmann contra el Estado.

Don Luis Barquero en el juicio de Jesús Ramírez contra Adolfo Calvo.

Dulce EL POAS

Puro - Higiénico - Económico
De venta en "LA MARINA"
Eduardo Castro Saborío

Grafonolas y Discos Columbia

ULTIMAS NOVEDADES:
discos de baile y canto que se renuevan cada semana

J. P. ARANGO & Co. INC.
Agentes Generales

Nuestro Agentes en algunos lugares

Las personas que deseen la suscripción de *La Noticia*, de fuera de esta ciudad, pueden pedirla a los respectivos agentes, que son:

En Puntarenas, don Ulpiano Fonseca.

En Alajuela, señores Calvo Hermanos.

En Cartago, don Melitón Alonso.

En Heredia, don José Rodríguez.

En Coronado, Srta. Mina Soto.

En Santa Ana, don J. Antonio Rojas.

En Juan Viñas, don Alfredo Portuquez.

En Siquirres, don Lesmes Sáurez.

Hacen falta médicos del pueblo

Las siguientes Medicaturas del Pueblo están vacantes y para llenarlas, se busca facultativos que deseen ocuparlas:

Acosta, Puriscal y Turrubares, Tarrazú (Provincia de San José), Palmares, San Carlos, Grecia, Naranjo y Alfaro Ruiz (Provincia de Alajuela), Paraíso y Alvarado (Provincia de Cartago), Belén, San Rafael y Barba (Provincia de Heredia), Nicoya y Abangares (Provincia de Guanacaste), Osa (Provincia de Puntarenas).

Los médicos deben residir en el centro del circuito.

TEATRO PRESBITERO

JUEVES 16 DE AGOSTO

VARIEDADES

— A LAS 8.30 —

REMOLINO FASCINADOR

El viernes

LAS AVENTURAS DE ROCAMBOLE

EL TRESQUE

A LAS 7 Y A LAS 8.30

Siguen los episodios 8, 9 y 10 de la serie

EL FANTASMA GRIS por EDDIE POLO

EL POLO

JUEVES Y VIERNES

— CABIRIA —

de Gabriel D'Annunzio